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17.10.1975 
 
 
4. Gemeindevertretersitzung 
 
über die am Mittwoch den 15.10.1975 im Gemeindeamt Silbertal 
abgehaltene Gemeindevertretersitzung. 
 
Anwesend: Der Bürgermeister, 3 Gemeinderäte und 7 Gemeindevertreter. 
Gemeindevertreter Franz Fitsch wurde entschuldigt, 1 Ersatzmann. 
 
Schriftführer: Bargehr Viktor. 
 
 
 
TAGESORDNUNG: 
 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 
 
2. Mitteilungen 
 
3. Genehmigung der Miederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung  
vom 26.08.1975 
 
4. Vorlage des Rechnungsabschlusses der Gemeinde und Genehmigung 
desselben (Jahr 1974) 
 
5. Druck eines neuen Ortsprospektes 
 
6. Vereinshaus Silbertal - Heizung 
 
7. Regelung der Schneeräumung im Winter 1975/76 
 
8. Bestellung einer Lawinenkommission für Skipisten. 
 
9. Festsetzung des Interessentenbeitrages für die Asphaltierung 
des Güterweges Ganlätsch 
 
10. Unterstützung des Rettungs- und Krankentransportes- Beitrag 
 
11. Schülerbeförderung mit der Kristbergbahn 
 
12. Allfälliges: 
 
 
 
 
Beschlußfassung: 
 
 
 
1. Der Bgm. Georg Amann eröffnet die Sitzung um 20.07 Uhr  
begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlußfähigkeit fest. 
Da ein Gemeindevertreter entschuldigt wurde, so erschien ein 
Ersatzmann und zwar Saler Lorenz zur GemeindeVertretersitzung 



und wurde vom Bgm. Georg Amann angelobt. 
 
 
2. Unter Mitteilungen berichtete der Bgm. über den Kindergarten 
und über die Lage der Litzregulierung. 
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3.) Die Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung vom 
26.08.1975 wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
4.) Der Rechnungsabschluß für das Jahr 1374 wurde von Vizebürgermeister 
Franz Dönz erläutert und nach reger Debatte genehmigt. 
Der Kassier und die Rechnungsprüfer wurden einstimmig entlastet. 
Mit einem Gebarungsüberschuß von S 129.672.12 wurde der 
Rechnungsabschluß abgeschlossen. 
 
 
5.) Der Druck der neuen Ortsprospekte wird einstimmig an die Firma 
F. Sochor Druckerei Zell am See vergeben. 
Es wird die Anregung gemacht zur Fremdenverkehrswerbung ein 
entsprechender Autoaufkleber zu besorgen, darüber wird noch 
beraten. 
 
 
6.) Grundsätzlich ist man dafür, daß man eine Heizung beim  
Vereinshaus einbaut, vorausgesetzt, daß der Mietvertrag nach besprochenem 
Entwurf vom Herrn Pferrer zustande kommt. Es werden 
noch Erkundigungen eingeholt. Am Eingang soll eine Abschlußtüre  
angebracht werden. Angebote sind einzuholen. 
 
 
7.) Der Punkt der Schneeräumung im Winter 1975/76 wird vertagt. 
Es sollen noch Erkundigungen eingeholt werden. Mit den Anrainern 
der neu erstellten Güterwege soll noch eine Absprache gehalten 
werden. 
 
 
8.) Für die Lawinenkommission für Skipisten werden 1 
Mangeng Anton Silbertal Kr. 237, Zudrell Ludwig 292, Netzer 
Hans 4, Meidl Hermann und Berthold Max 136 bestellte 
 
 
9.) Der Interessentenbeitrag für die Asphaltierung des Güterweges 
"Ganlätsch und Hofzufahrt "Bregenzer" wird mit S 5.500.— 
festgesetzt. Ebenso werden die Besitzer von Neubauten bzw. 
Neubauwerbern, die Anrainer an Asphaltstraßen sind, mit einem 
Intressentenbeitrag von ebenfalls S 5.500.- belastet. 
 
 
10.) Dem Österreichischen Roten Kreuz Landesverband Vorarlberg wird 



für den Rettungs- und Krankentransport eine Unterstützung von 
S 3.- pro Kopf der Bevölkerung bewilligt. 
 
 
11.) Nach den derzeitigen Informationen wird die Sache seitens der 
Schülereltern geregelt. 
 
 
 
12.)   Allfälliges: 
 
 
a) Dem vorliegenden Antrag von Frau Josefa Loreta, Silbertal Nr. 123 
um den Ausbau eines Nebenstalles (Bündli) zu einem Ferienhaus 
laut vorgelegtem Plan wird nicht entsprochen. 
 
b) Vergrößerung des Parkplatzes: 
Der Platz von der Kristbergbahn einwärts unterhalb der Straße 
soll ausplaniert werden. 
 
c) Der Wegausschuß wird ermächtigt, zwecks Trassenführung des 
Güterweges Totenbühel-Kristberg, mit dem Wegausschuß von Bartholomäberg  
ein Gespräch zu führen. 
 
d) Wegen der Steinegewinnung für die Litzregulierung wird Franz 
Vonderleu gebeten nachzusehen. 
 
e) Die Ortstafel soll an einem geeigneten Platz aufgestellt werden. 
 
f) Wegen dem Gemeindearchiv soll bei der nächsten 
Gemeindevertretersitzung  
beraten werden. 
 
Beginn der Sitzung: 20.07 Uhr   Ende: 2.08 Uhr 
 
angeschlagen am 17.10.1975 
abgenommen am 
 
Der Bürgermeister: 
[Unterschrift: "Georg Amann"] 


